



ÉCONOMIE

La fibre optique est arrivée pour les entreprises à Saint-André-de-Sangonis

Publié le 14 mars 2017

PRÉCÉDÉ

Le Parc d'activités La Gorgue à Saint-André-de-Sangonis et le nouveau éco-parc Coeur d'Hérault sont connectés à la fibre optique depuis le début de l'année 2017.

Les entreprises qui souhaitent passer à un haut débit peuvent contacter l'opérateur pour être en contact avec l'opérateur et trouver l'offre adaptée à leurs besoins.

Contact : maurane.raffin@covag.com

[RETOUR À LA LISTE](#)

HORAIRE D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ 04 67 57 04 50

@ CONTACTEZ-NOUS